



**Siedlergemeinschaft
„An der Gräfte e.V.“
Gelsenkirchen-Erle**

Siedler-Info August 2019

INFORMATIONEN FÜR DIE MITGLIEDER UNSERER SIEDLERGEMEINSCHAFT

Ein neues Format:

Das Familienfest am 07.07.2019 wurde zu einer schönen Sache!

Um den nachbarschaftlichen Zusammenhalt zu stärken, veranstaltete die Siedlergemeinschaft „An der Gräfte“ in Erle-Nord am Sonntag, den 07.07.2019 ein sehr harmonisches Familienfest am Erich Kästner-Haus.



Das durch Mittel aus dem Bezirksforum Gelsenkirchen-Ost gesponserte Nachbarschaftsfest wurde durch die Betreuerinnen und Betreuer der Gemeinschaft gestaltet und erfreute sich bei schönstem Wetter und angenehmen Temperaturen regen Zuspruchs, vornehmlich durch eine Vielzahl junger Menschen. Daher hoben der Vorsitzende, **Jürgen Möhlenbruch** und der Bezirksbürgermeister **Wilfried Heidi** das besondere Engagement

der Ehrenamtlichen in ihren Grußworten hervor und begrüßten herzlich die jungen Familien. Auch die Landtagsabgeordnete **Heike Gebhard**, die 1986 zu den Gründungsmitgliedern der Siedlergemeinschaft „An der Gräfte“

gehörte, freute sich über die zahlreichen Besucher und die Tatsache, dass auch nach über 30 Jahren der Gemeinschaftsgeist im Quartier beständig gepflegt und so der Zusammenhalt gestärkt wird. Die Kinder nahmen die vorbereitete Hüpfburg sofort in Beschlag und jauchzten vor Freude bei jedem Hopser. Am Schminktisch wurden die Kinder neben Prinzessinnen, Piraten, Löwen und Indianern zu vielen weiteren Fantasiewesen verzaubert. (weiter Rückseite!)

Radtour am Samstag, 07.09.2019 !



Unsere traditionelle Radtour wird gestartet am

**Samstag,
den 07.09.2019
um 14 Uhr
am Kästner-Haus.**



Wie immer wird der Streckenverlauf noch nicht verraten, doch kann wieder versichert werden, dass es einen pit-Stopp geben wird, an dem die aktiven Radler zwischendurch mit Getränken und einem kleinen Snack versorgt werden.

Nach diesem Halt geht es zurück in die Siedlung und die Tour findet am Kästner-Haus wieder ihren Schlusspunkt.

Dort treffen sich dann aktive, aber auch passive „Sportler“, die gerne zu den Radlern stoßen können, - wie in den Jahren zuvor - zum fröhlichen Grilltreff. Grillgut, leckere Getränke sowie nette Gespräche sollen das Event dort heiter beenden.

Die Siedlergemeinschaft übernimmt, wie in den Vorjahren,

keine Haftung!

Jeder fährt wieder **auf eigene Gefahr** und eigene Verantwortung!

Kinder dürfen nur in Begleitung von Eltern oder Erziehungsberechtigten mitfahren!

Wie immer machen wir darauf aufmerksam, dass wir die Fotos, die während der Tour oder beim anschließenden Treff geschossen werden, auf unserer Homepage im Internet veröffentlichen werden.



Teilnehmer/innen, die sich nicht ausdrücklich gegen die Veröffentlichung ihrer Fotos schriftlich aussprechen, genehmigen daher stillschweigend die Veröffentlichung.

Betreuerinnen und Betreuer sowie der gesamte Vorstand freuen sich schon darauf, sich wieder mit Ihnen „in den Sattel zu schwingen“!

Fortsetzung: Familienfest

Eine Fläche für Malen auf dem Pflaster mit Straßenkreide war für die kreativen kleinen Künstler und ihre Kunstwerke reserviert.

Die freiwillige Feuerwehr stand mit dem Löschzug 13 (Resser Mark) der Jugendfeuerwehr bereit, um ihr Fahrzeug Kindern

begleitet wurde, sorgte für ein fröhliches Intermezzo.

Den musikalischen Schlussspunkt setzte der Tanz der Großen Garde der Erler Funken, die zu den Klängen des Steigerliedes ihr Können eindrucksvoll vorstellte und die Zuschauer begeister-



und Erwachsenen zu präsentieren und nach dem Kommando „Wasser Marsch!“ einen vermeintlichen Brand im Gebüsch zu löschen, wobei die Spritze zur großen Freude der Kinder in Aktion trat.

Auch für das leibliche Wohl war von den Ehrenamtlern gut gesorgt, der Grillstand glühte, Waffeln wurden gebacken und Kaffee und kalte Getränke gereicht.

te. Viele Besucher äußerten sich sehr angetan von der Atmosphäre des Familienfestes und lobten den entspannten, harmonischen und fröhlichen Verlauf des Nachmittages. Es wurde angeregt, eine solche Veranstaltung zu wiederholen. Daher beendete der Vorsitzende hochofren und zufrieden die Veranstaltung neben dem Dank an die treuen Mit-



Große Garde der Erler Funken

Der erste öffentliche Auftritt einer Tanzgruppe aus dem Kästner-Haus, der mit viel Applaus streiter mit den Worten: „Auf Wiedersehen im nächsten Jahr!“

Jürgen Möhlenbruch vom Amt des Vorsitzenden zurückgetreten.

In der letzten Sitzung des Vorstandes der Siedlergemeinschaft waren sich die Betreuerinnen und Betreuer gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern einig, dass die Durchführung dieses Familienfestes in kleiner, aber feiner Form als voller Erfolg zu bewerten war.

Im Anschluss wurde aber die Vorbereitung des Events am Montag, 08.07.2019, in einer offenen Diskussion dahingehend kritisiert, dass sich nicht alle Vorstandsmitglieder ausreichend eingebunden gefühlt haben.

Das hatte leider zur Folge, dass der Vorsitzende Jürgen Möhlenbruch am darauffolgenden Freitag überraschend seinen sofortigen Rücktritt vom Amt gegenüber den anderen geschäftsführenden Vorstandsmitgliedern erklärte.

Jürgen Möhlenbruchs Einsatz für die Siedlergemeinschaft "An der Gräfte" und die damit verbundenen Leistungen waren in den letzten 13 Jahren völlig unbestritten

und wurden in besonderem Maße immer äußerst positiv gewürdigt.

Daher nimmt der geschäftsführende Vorstand den überraschenden Rücktritt nun mit großer Betroffenheit zur Kenntnis und bedauert diese Reaktion auf die Diskussion der unterschiedlichen Sichtweisen.

Bleibt, dem Vorsitzenden der Gründungsversammlung und langjährigem Vorsitzenden unserer Siedlergemeinschaft Jürgen Möhlenbruch für seine langjährige Vorstandsarbeit herzlich zu danken und ihm alles Gute, stabile Gesundheit und eine stressfreie Zukunft zu wünschen.

Die stellvertretende Vorsitzende, **Andrea Foks**, wird zunächst die Aufgaben zusammen mit dem Hauptkassierer Dietmar Thun und dem Schriftführer Werner Pidun als geschäftsführender Vorstand übernehmen. Das weitere Vorgehen wird im Gesamtvorstand am 09.09.2019 besprochen werden.

Bücherschrank im Kästner-Haus aufgestellt

Auf Betreiben unserer Siedlerfreundin Anita Teulings konnte aus Mitteln des Bezirksforums Ost ein öffentlicher Bücherschrank angeschafft werden. Mittlerweile ist er im Kästner-Haus aufgestellt und Bücherfreunde können sich hier kostenfrei Bücher ausleihen.

Prima wäre es, wenn sie nun ihre heimischen Bücherbestände überprüfen und ggf. überzählige oder

Bücher, die sie sogar doppelt haben, zum Bücherschrank bringen und diese dort einstellen.

Durchstöbern Sie doch bitte Ihre Regale und verhelfen sie Anita Teulings toller Idee zu einem Erfolg. Herzlichen Dank!

Siedler-Info August 2019

für die Mitglieder der

Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“ Gelsenkirchen-Erle

Werner Pidun
Schriftführer
Gräftenhof 25 – 45891 GE